

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de España Contemporánea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca al único opositor admitido a la adjuntia número 24, adscrita a la disciplina de «Historia de España Contemporánea», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, que fue convocada por Orden ministerial de 12 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 28 del mismo mes), para hacer su presentación a las diez de la mañana del día 1 de septiembre del corriente año de 1970, en el Seminario 10-A (edificio B) de la aludida Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria).

Al propio tiempo se comunica que el cuestionario para el primer ejercicio estará a disposición del interesado en la Secretaría de la Facultad a partir del 12 de agosto de 1970.

Madrid, 5 de junio de 1970.—El Presidente del Tribunal, Jesús Pabón y Suárez de Urbina.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas generales» (segunda adjuntia) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas generales» (segunda adjuntia), de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, convocada por Orden ministerial de 28 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre) para comenzar su realización el día 26 de octubre próximo, a las once de la mañana, en la sala de Profesores de la Facultad.

El cuestionario de temas correspondiente estará a disposición de los señores aspirantes en la Secretaría de dicha Facultad quince días antes del comienzo señalado.

Zaragoza, 27 de mayo de 1970.—El Presidente del Tribunal, Juan Sancho de San Román.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso para cubrir en propiedad por el turno de concurso-oposición las plazas de Practicantes de Zona y del Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, que fueron declaradas vacantes por Resolución de este Instituto de fecha 3 de marzo de 1969 y rectificación de 30 de julio de 1969.

La Resolución de la Delegación General de este Instituto de fecha 6 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de marzo de 1970) anula la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 octubre de 1969 para cubrir en propiedad, por turno de concurso-oposición, las plazas de Practicantes de Zona y del Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, con lo que se da cumplimiento a lo dispuesto por la Comisión Central de Reclamaciones como consecuencia de los recursos de alzada y reposición presentados ante el Ministerio de Trabajo.

Resueltos por el citado Ministerio los recursos presentados y respetada la validez de la declaración de vacantes publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de abril de 1969 y su rectificación de 30 de julio del mismo año, procede efectuar la correspondiente convocatoria de concurso-oposición, según dispone el apartado uno del artículo 44 del Estatuto Jurídico de los Practicantes Ayudantes Técnicos Sanitarios de la Seguridad Social de 16 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de julio). Al efecto, esta Delegación General resuelve:

Convocar para cubrir en propiedad las plazas declaradas vacantes de Practicantes de Zona y del Servicio de Urgencia de la Seguridad Social que corresponden al turno de concurso-oposición, en las localidades que a continuación se relacionan:

PROVINCIA DE ALAVA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Vitoria.

PROVINCIA DE ALBACETE

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Albacete.

PROVINCIA DE ALICANTE

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Alicante.
Una en Alcoy.
Dos en Elche.
Una en Elda.
Una en Villena.

PROVINCIA DE ALMERÍA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Almería.

PROVINCIA DE AVILA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Avila.

PROVINCIA DE BADAJOZ

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Badajoz.
Una en Mérida.

PROVINCIA DE BALBARIN

Practicantes de Zona

Una en Palma de Mallorca.

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Palma de Mallorca.

PROVINCIA DE BARCELONA

Practicantes de Zona

Una en Hospitalet de Llobregat.

Una en Prat de Llobregat.

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Cornellá de Llobregat.
Una en Esplugas-San Justo Desvern.

Una en Gavá-Viladecans.

Una en Granollers.

Una en Igualada.

Dos en Manresa.

Dos en Mataró.

Una en Mollet del Vallés.

Una en Moncada-Reixach.

Una en Prat de Llobregat.

Una en Rubí.

Una en San Adrián de Besós.

Una en San Baudillo de Llobregat.

Una de San Feliu de Llobregat.

Una en Sardañola-Ripollés.

Una en Vilch.

Una en Villanueva y Geltrú.

PROVINCIA DE BURGOS

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Burgos.
Una en Miranda de Ebro.

PROVINCIA DE CÁCERES

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Cáceres.
Una en Plasencia.

PROVINCIA DE CÁDIZ

Practicantes de Zona

Una en Jerez de la Frontera.

Practicantes del Servicio de Urgencia

Tres en Cádiz.
Una en Algeciras.
Dos en Jerez de la Frontera.
Una en La Línea de la Concepción.
Una en Puerto de Santa María.
Una en San Fernando.
Una en San Lúcar de Barrameda.

PROVINCIA DE CASTELLÓN

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Castellón.
Una en Burriana.
Una en Vall de Uxó.
Una en Villarreal de los Infantes.

PROVINCIA DE CIUDAD REAL

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Ciudad Real.
Una en Puertollano.

PROVINCIA DE CÓRDOBA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Tres en Córdoba.
Una en Lucena.
Una en Fuente-Genil.

PROVINCIA DE LA CORUÑA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en La Coruña.
Una en El Ferrol del Caudillo.
Una en Santiago de Compostela.

PROVINCIA DE CUENCA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Cuenca.

PROVINCIA DE GERONA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Gerona.

PROVINCIA DE GRANADA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Granada.
Una en Motril.

PROVINCIA DE GUADALAJARA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Una en Guadalajara.

PROVINCIA DE GUIPÚZCOA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Tres en San Sebastián.
Una en Eibar.
Una en Hernani.
Una en Irún.
Una en Mondragón.
Una en Rentería.
Una en Tolosa.

PROVINCIA DE HUELVA

Practicantes del Servicio de Urgencia

Dos en Huelva.